

# Pinsaguel. Bâtiment : il recrute dans la rénovation

Publié le 13/07/2011 à 10:05



Bruno Flandé, dirige une entreprise de rénovation dans le bâtiment./ Photo DDM.A.B.

Titulaire d'un DUT génie civil, Bruno Flandé quitte son Béarn natal pour Toulouse où il souhaite travailler dans le bâtiment. Il fait ses premiers pas dans une grosse entreprise où il est formé « à l'ancienne, en débutant sur les chantiers ».

C'est à ce moment-là qu'il découvre toutes les facettes du métier. En 1996, il intègre une petite entreprise où il va apprécier plus particulièrement la partie rénovation du bâtiment. En 2001, alors qu'il a 30 ans, il rachète l'entreprise et en devient patron. Aujourd'hui, ce pinsaguelois de 45 ans gère Flandé Entreprise et ses 9 salariés, dans de tout nouveaux locaux installés dans la zone d'activité des Agriès à Labarthe.

Comment concevez-vous la vie d'entreprise ?

Je tente d'allier le côté familial de la petite entreprise et le côté social de la grande. J'attache beaucoup d'importance à l'état d'esprit. Quand je reçois un éventuel candidat, dès que je le vois je sais s'il pourra correspondre ou non.

Vous recrutez ?

Nous travaillons un peu à l'ancienne, c'est pourquoi j'ai du mal à recruter. À l'ancienne, signifie qu'on fait tout de A à Z. Je sais que la pérennité de mon entreprise dépend des personnes que je vais employer. Mon équipe actuelle a de grandes qualités mais plusieurs vont bientôt partir à la retraite. J'aimerais donc trouver des remplaçants dès maintenant afin de les former en douceur. Je recherche 2 à 3 personnes expérimentées, entre 30 et 45 ans, maçons polyvalents qui sachent faire coffrage, maçonnerie, démolition etc. Contact 06 80 63 33 47.